## 長至の窓力

[NO.18]

## まさに"唯聴心"!!

~ 「やらされている活動」ではなく

「自らそうすることの意味がわかり納得してできる活動」へ ~

3年生の子たちが市役所にキクの鉢を 届けてくれてね、市役所にしばらく飾って おくことになったんだけど、休みの日の水 やりをだれがやるかという話になったとき 一人の男の子が

「僕は家が近いし、自分たちのキクなの で、僕が水やりに来ます」

と、自分から進んでそう言ってくれて、埴 生小の子どもたちはすばらしい育ちをし ているなぁと思いましたよ。



【見てますよ「すてきな埴生っ子」】

千曲市の小松教育長先生からこんなお話 をお聞きしました。

また、学校での子どもたちの様子を聞か れたので、『校長室の窓から』でも紹介さ せていただいた、2時間目の休み時間に落 ち葉の片付けをしてくださっている庁務の 先生のお手伝いを自らする子どもたちの姿 や掃除の前に運んでいたゴミ袋からゴミが 散らばってしまったのをそばにいた子ども たちがすぐかき集めて片付けてくれた姿を お話しすると、

「それこそ、まさに"唯聴心"ですね!」 と感心してくださっていました。

「まさに、"唯聴心"」 心に響く言葉でした。 子どもたちの確かな育ちが嬉しいです。 【1年生、喜んでくれるかな】



【おもしろい俳句ができたよ】









【ぼくたちの畑を守ろう!】

## 授業参観、学習発表会 本当にありがとうございました!!







午前中の自由参観から午後の学年学習発表会まで、本当にたくさんのおうちの皆様にご来校いただきありがとうございました。

本年度最初で最後の参観日となりましたが、行えなかった音楽会の分まで子どもたちの頑張る姿を観ていただけてよかったです。

感染予防等にもご理解ご協力いただき感謝です。

これからも新型コロナウィルスに負けず、子どもたちと共に頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 児童総会もリモートで・・・





児童会立会演説会に 続き、本年度の児童会 のまとめとなる児童総 会もリモートで行われ ました。

【校内でもリモートで!】

体育館に集まったときと同じように、どの教室でも真剣に聴き参加する姿が見られ、またカメラの前でもビシッと礼儀正しい役員の皆さんの姿に心地よい緊張感と感動を覚えました。 (文責:田中寿-)